

Fespati Majalengka Tuan Rumah Horsebow series 1 se-Ciayumajakuning 2023-2024

Asep Wahidin - MAJALENGKA.PEKON.WEB.ID

Sep 11, 2023 - 19:38



Majalengka - Federasi Panahan Tradisional Indonesia (Fespati) Majalengka menggelar acara Horsebow series 1 sewilayah kabupaten Cirebon Indramayu Majalengka dan Kuningan (Ciayumajakuning) tahun 2023-2024 bertempat di lapangan sepakbola desa Tenjolayar kecamatan Cigasong kabupaten Majalengka. Minggu 10/09/2023.

Kegiatan tersebut dihadiri ketua Koni Majalengka, ketua NPCI, ketua Inorga Kormi kabupaten Majalengka, Camat Cigasong, ketua Fespati Pengda Jabar,

Kepala Desa Tenjolayar dan peserta Panahan Horsebow series 1 se-Ciayumajakuning.



Kegiatan panahan Horsebow series I ini diikuti oleh 247 orang peserta sewilayah Ciayumajakuning dengan peserta SD, SMP, SMA dan umum, acara diawali sambutan dari Ketua Kormi Majalengka Dr. Hj Lilis Yuliasih. M.Pd dan panitia penyelenggara, acara berlangsung meriah dan tertib disuasana terik matahari dan sapuan angin kota Majalengka yang dijuluki kota angin, peserta sangat antusias mengikuti dan tak menyurutkan peserta untuk lomba hingga acara selesai hingga sore hari.

Horsebow Series I sewilayah Ciayumajakuning kabupaten Majalengka mendominasi perolehan ranking diantaranya :

Juara 2. Kategori SD 1-3

Juara 2 kategori SD 4-6

Juara 1 kategori SMP Putra

Juara 2 & 3 kategori SMP Puteri

Juara 2&3 Kategori SMA Putri

Juara 2 kategori dewasa putra

Juara 1,2,3 kategori dewasa Puteri.



Dr. Hj. Lilis Yuliasih.M.Pd. selaku Ketua Kormi kabupaten Majalengka sekaligus Kepala Dinas Pendidikan kabupaten Majalengka dalam sambutannya menyampaikan bangga dengan diadakannya kegiatan panahan Horsebow series 1 se-Ciayumajakuning yang bertempat di kabupaten Majalengka, Bunda berharap kedepannya dengan banyak kegiatan-kegiatan Inorga di kabupaten Majalengka semakin menunjukan eksistensi Kormi kabupaten Majalengka yang baru terbentuk tahun 2023, walaupun baru lahir banyak sekali kegiatan-kegiatan inorga dibawah naungan Kormi Majalengka dan Kormi sangat mendukung kegiatan ini dan kedepannya direncanakan akan ada event festival yang akan dilaksanakan bulan Oktober 2023 mendatang oleh Kormi kabupaten Majalengka.



Sementara M. Hasan Tuba selaku ketua pelaksana Horsebowseries1 sewilayah Ciayumajakuning 2023-2024 kabupaten Majalengka dengan diadakannya panahan Ciayumajakuning ini Alhamdulillah ternyata dari pegiat panahan tradisional dari pelajar SD, SMP, SMA Alhamdulillah antusias dari pelajar

mengalami peningkatan dari jumlah peserta dan peminat olahraga mudah-mudahan panahan tradisional tahun depan meningkat dan harapan kami disetiap sekolah dari SD, SMP, SMA banyak yang mengadakan kegiatan ekstrakurikuler panahan tradisional pungkasnya.

(AW)